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　入会９年目でクラブの会計と言う大役に着かせていただきました。
　三役の仲間入りをさせて頂いて、ライオンズクラブの知らなかった事を沢山知り、着任してまだ２
か月足らずですが、色々勉強させていただいています。
　会長スローガンの「心をひとつに　新たな未来へ　We Serve」をいつも心に留めて自分が楽しめば、
みんなも楽しいと思うので、全員が声をかけあい、明るく笑いの絶えない活動をしていけたらいいな！
と思います。
　また、女性のいいところが、発揮できたらと思います。そのためにも、女性会員の増員にも力を入

れたいと思っています。
　一年間微力ではありますが、会長・幹事の足でまといにならないよう頑張ります。
　宜しくお願いします。

心をひとつに！ 会　計　渡邊百合子
第15期（2018.７～2019.６）

　この度、第15期の幹事を拝命いたしました。入会５年目でまだまだ経験の乏しい身ですが、先般、
クラブの幹事としての仕事をさせていただくに際して、三役オリエンテーションを受講させていただ
きました。クラブの幹事とは会長の単に補佐役ではなく、会長の行動を動きやすくする潤滑油として、
常に先回りして考え判断していかなければならないということと、クラブ内での意見などを取りまと
めて、クラブ内の紛争事も解決に導いて解決できる努力をしなければならないとの指導がありました。
そのためには普段先輩方から助言をいただく「あなた、規約読んでるの？」をまさに実行しなければ
ならないと痛感いたしました。

　今期は15周年の年です。大森会長の顔に泥は似合いますが、いや今期は泥を塗らないよう、また湯築ライオンズが輝
けるよう、記念事業も成功に導かなければならないです。そのためにはクラブメンバーの皆様のご指導ご鞭撻が何より
の支えとなりますので、未熟な私ですがどうかよろしくお願いいたします。

幹事挨拶 幹　事　三根生啓太
第15期（2018.７～2019.６）

　第15期会長を務めさせて頂きます大森です。
　今から５年前の７月に入会させて頂き、その年が10周年の節目の年でした。いつ転勤が有るかもわ
からない立場で、第２副会長という大役を受けてしまったことに、後悔と責任を痛感する２年間であ
りました。
　けれど、15周年の記念すべき年の会長をさせて頂くことは、身に余る光栄であります。
　「心をひとつに　新たな未来へウィ・サーブ」のスローガンの基、常に会員相互の信頼を深め、相
手を思いやり、和を乱すことの無い、会の運営を第一に考えてゆきます。

　ライオンズの経験も５年しかない未熟者ですが、皆様から頂いた温情を糧に、15周年記念式典の成功まで、精一杯頑
張ります。今期１年お力添え頂きますように、宜しくお願い致します。

会長挨拶 会　長　大森　憲二
第15期（2018.７～2019.６）

message １年間、ご協力お願い致します！

未来を拓く
鍵がある。 株式会社 中嶋エアテック

TEL.089-968-2144　FAX.089-968-2155
〒791-1122　　松山市津吉町 1000 番地 1

空 調 ・ 換 気 ダ ク ト ・ 設 計 ・ 施 工

代表取締役 中 嶋　和 也
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　例年より今年は梅雨明けが早く７月10日となり、夏の富士山は梅雨明けから10日間くらいが、一番天候が安定す
るという情報があり、ドン・ピシャリの日程になった。
　当初は三連休となる７月14日～16日を予定していたが、14日（土）の山小屋の予約が取れず、一日前倒しの13日（金）
となり参加を計画していた人に迷惑をかけ申し訳ない。
　松山より10時間のドライブで今回の登山地点である、富士宮ルートの５合目（2400ｍ）から15時過ぎに登山開始。
今にも雨になりそうなガスのなか、雨具のズボンを履き出発、（この２～３日この時間帯に夕立あり）３時間の予定
が４時間になり、新七合目山小屋（3010ｍ）にたどり着き、缶ビールで乾杯して就寝。
　翌15日朝から晴天、４時過ぎに小屋からご来光を眺め５時過ぎに頂上を目指す。10時に全員登頂に成功。快晴の
なか、お宮詣りを済ませ、最高峰の剣が峰（3776ｍ）に行き、その後下山。一日中晴天に恵まれ、駿河湾、伊豆半
島を眺めながら、少し遅れ、沼津ライオンズの人達と寿司会席で懇親を深め楽しい夜を過ごしました。
　翌16日７時半ホテル発でまた10時間かけて、無事帰宅しました。

CN15周年記念　富士登山の報告
YCE・ライオンズレオ・国際関係委員会　栗田　孝和
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　ライオンズクラブ国際協会336複合地区第64回年次大会岡山大会が、2018年５月27日岡山市総合文化体育館で快晴
の中、開催されました。大会スローガン「101年、岡山から
We Serve」を合言葉に多数の会員の皆様が参加されました。
　前日には、前夜祭がホテルグランヴィア岡山において、複
合地区役員委員の皆様、中四国の会員の方々との交流があ
り、盛大に開催されました。
　大会当日は、午前８時過ぎより、代議員登録を済ませて、
当クラブ参加者全員で記念写真撮影。９時からは、第三分
科会に出席し、IT推進化の状況、My Lionへの対応・登録方
法等の発表がありました。そして、代議員総会、大会式典
が開催されました。

　八田会長が無事に会長の役目を終えられる日が刻々と近づいていた６月の第一例会！
　何と４名もの新会員さんが同時に入会式をするという大変喜ばしい出来事がありました。 
　ちょうど10年前、私が湯築ライオンズクラブへ入った時も４名の方達と一緒に入会式をしました。
　４名もの方達が一緒に入会式をするのはそれ以来かと思います。（記憶違いならごめんなさい…）
　そんなこんなで期を跨いでしまいましたが７月31日に勝山通りの炙楽さんで４名の新会員の方達の歓迎の宴が盛
大に開かれました。
　大森会長、八田前会長らを筆頭に20名余りの方々が参加され美味しいお料理に川野レクリエーション委員長の楽
しい新会員クイズで盛り上がり、それはそれは楽しいひと時でした。
　緒方さん！平町さん！西田さん！大濱さん！
　皆さんのライオンズライフが素敵な日々となります様に…
　これから松山湯築ライオンズクラブを末永くよろしくお願い致します！

336複合地区 第64回年次大会に参加して

祝 新会員4名入会！ ようこそ松山湯築ライオンズクラブへ！

MD336  IT特別委員会　副委員長　高岡　英治

MC・ライオンズ情報・地区誌・大会参加委員会　委員長　星加　理絵

愛媛県知事（4）4372号
TEL 089-970-0088
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　2018年６月７日、第320回例会において、新会員の入会

式が執り行われました。会長挨拶のあと、新会員様にもご

挨拶頂き、ライオンズの誓いの唱和と誓約書へのサインが

行われました。三役よりバッチと花束が贈呈されました。

今後また一丸となって松山湯築ライオンズクラブを盛り上

げていきましょう！

新入会員の紹介
平町　糸路
（ひらまち　いとじ）

生年月日
1968年５月11日
勤務先
核酸サロン味酒 スペース.アイ

■コメント
　まずは入会させていただいたことに感謝申し上げます。
　私は連鎖販売取引という所謂口コミの仕事に従事しています。健康・経済・仲間・
やりがいを得ながら、自分のためにする仕事が社会貢献に繋がるシステムと、社長の
理念に感銘を受け、本業にして10年以上経ちました。今では病院勤務時代の人達もチー
ムとなって、当時患者サービスをきっかけに組んだ音楽メンバーとの交流も発展し、
公私共に充実しています。
　新たな挑戦となりますが、どうぞよろしくお願いいたします。

西田　　昇

緒方　英則

大濱　正幸

（にしだ　のぼる）

（おがた　ひでのり）

（おおはま　まさゆき）

生年月日
1974年５月12日
勤務先
㈱マイステイズ・ホテル・マネジメント

生年月日
1971年12月７日
勤務先
緒方建設工業㈱

生年月日
1978年６月21日
勤務先
㈱マーチュリー不動産

■コメント

■コメント

■コメント

　この度、ご縁があって松山湯築ライオンズクラブに入会させて頂きました
ホテルマイステイズ松山の西田昇と申します。
　若輩者ではございますが、これを機に皆様との交流や奉仕活動の中で自己
成長出来るよう精進していきたいと思います。
　今後ともご指導の程、宜しくお願い致します。

　この度入会させて頂きました緒方英則です。
　仕事は建設業を営んでいます。
　今後の活動の中でスポンサーである小林昌三を始め多くの諸先輩方々か
ら一つでも多くの事を学び吸収できるよう活動を頑張って行きたいと思い
ます。

　マーチュリー不動産の大濱と申します。
　松山市内で不動産業をしております。主に賃貸マンションの仲介、賃貸マ
ンションの管理を行っております。お役に立てることがございましたら、ぜ
ひお声がけくださいませ。
　今後ともよろしくお願いいたします。

新会員入会式

ટીྈ෨Ǎ.Ǐ.Ǐ
ʍˋʯˁʎ99ʫ˃ǐǢ
UFM!19:.:45.8878

ટીྈ෨Ǎ.Ǐ.Ǐ
ʍˋʯˁʎ99ʫ˃ǐǢ
UFM!19:.:52.1:99
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GMT・GLT・FWT・会則委員会  委員長　徳居ひとみ
　こんにちは。GMT・GLT・FWT・会則委員長の徳居ひとみです。
　前期の小林委員長のように、きめ細かくは出来ませんが、楽しくボランティア活動が出来る環境づくりに意識をし、会員増強
に繋がるように心がけます。今期の目標は純増３名です。
　また、今期は女性会員増強に力を入れた声かけをして行き体験例会等にどしどし参加をお願いしていきます。
　大森会長のスローガンにもありますように、クラブの皆様が、心ひとつにして楽しいクラブになれるようにご協力をお願いい
たします。
　松山湯築ライオンズクラブ15周年　万歳・万歳・万歳。

計画・財務・出席委員会  委員長　大薮　光司
　この度松山湯築ライオンズクラブ第15期 計画・財務・出席委員長に就任させて頂くことになりました。
　まだまだ若輩者ですが諸先輩方、クラブメンバーの皆様のお力をお借りし、一年間精一杯努めさせて頂く所存ですので、何卒
宜しくお願い致します。

MC・ライオンズ情報・地区誌・大会参加委員会  委員長　星加　理絵
　今期MC・ライオンズ情報・地区誌・大会参加委員長を務めさせて頂きます。
　挨拶文や記事依頼等、お願いする事ばかりかと思いますが皆さんが待ち遠しくなる会報誌作りを委員会一同目指して参ります。
　今期は15周年式典もありますので記念誌の作成にも力を入れて行きたいと思います。
　一年間よろしくお願い致します。

青少年・GST・LCIF・ライオンズクエスト委員会  委員長　角田　敏郎
　今期、青少年・GST・LCIF・ライオンズクエスト委員長を務めさせていただく角田です。
　今年度からGST（グローバル奉仕チーム）委員会が加わりました。伝統ある奉仕事業を推進すると共に、時代に合った事業を
創造していくための情報共有が役割です。
　青少年育成への理解を深め、時代のニーズにあった事業への変革を模索する一年にしたいと考えています。皆様方のご支援、
ご協力をお願い致します。

環境保全・保健福祉・アラート委員会  委員長　中嶋　和也
　今期、委員長を務めさせて頂くことになりました中嶋です。
　委員長として少しでも多く社会貢献出来る様、頑張っていきたいと思います。
　皆さん、ご協力お願い致します。

YCE・ライオンズレオ・国際関係委員会  委員長　光田　秀之
　今期、YCE・ライオンズレオ・国際関係委員会の委員長を務めさせていただく光田です。
　委員会の最大行事であります『外国人によるにほんご弁論大会』の成功に向けて精一杯頑張って参ります。
　当日は皆様に色々とお手伝いをお願いするかと思いますが、ご協力のほど宜しくお願い致します。

レクリエーション委員会  委員長　川野　友義
　今期も！レクリエーション委員長を拝命しました。川野です。大森会長の少しでも手助けできるよう頑張って盛り上げてまい
ります。会長が日頃から言う、楽しくなければライオンズではないという方針のもと色々考えたいと思います。
　また今年も５月にチャリティーコンペを計画しております。前期は皆様のおかげをもちましてエリエールゴルフクラブを完全
に貸切ることができました。今年は15周年の記念大会です。中野副委員長とともに成功できるよう努力いたしますので皆様のご
協力何卒宜しくお願いいたします。

クラブ７委員会、委員長メッセージ

委員会なんでも掲示板

道後店・松山インター店
０８９－９９７－７５５５

株式会社イーズコーポレーション
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例 会 報 告

理事会報告

◆ 第320回例会  ６/７（木）12：15～
・来賓紹介・挨拶 キャビネット幹事　佐藤　　貢
・新会員入会式
　①新会員入場
　　（スポンサー：小林昌三　　新会員：緒方英則）
　　（スポンサー：上東信一　　新会員：大濱正幸） 
　　（スポンサー：星加理絵　　新会員：平町糸路）
　　（林会員の交代会員　　　  新会員：西田　昇）
　②会長歓迎の挨拶
　③スポンサーから新会員の紹介ならびに新会員挨拶
　④ ライオンズの誓い　誓約書サイン（会長・スポン
サー・新会員）

　⑤三役より新会員にバッチ・楯・花束の贈呈
・アワード賞品並びに表彰状
　アワード表彰　　パッチ・表彰状贈呈
・６月　①お誕生日祝／田所哲郎・都築賢治
　　　　　　　　　　　渡部雅章・大濱正幸
　　　　②ご結婚記念日祝／藤岡真須雄
【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
①クラブ会報誌No.55同封
②その他

ドネーション（72,500円）／ファイン（8,000円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

◆ 第321回例会  ６/21（木）12：15～
【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
①6/16　 清掃活動お疲れ様でした（久保・兵頭・中野・

山内・星加・笹岡・古市・大森・藤岡・渡邊・小
林・菅・角田・川野・竹岡・中嶋・浦田・藤井・大
濱・緒方・八田LL・松尾・松尾J）

②５月残高試算表同封

ドネーション（106,000円）／ファイン（16,500円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

７月
◆ 第322回例会  ７/５（木）12：15～
・三役引継式（新三役へのバッチの授与）
・７月　①お誕生日祝／栗田孝和・三根生啓太
　　　　②ご結婚記念日祝／竹岡秀起・上松浩一
　　　　　　　　　　　　　酒井啓司・浦田征史
【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
① 上半期請求書・ライオン誌７月・８号・地区誌第102
号・年間計画表・同封
②その他

ドネーション（54,000円）／ファイン（1,400円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

◆ 第323回例会  ７/19（木）12：15～
・委嘱状伝達
　複合地区　IT特別委員・IT専門委員（正）　　　　
　高岡英治
・労力、金銭アクティビティー最優秀者への表彰状贈呈
　労力：渡邊百合子　　金銭：八田英彦
・例会純出席100％表彰状・ピン贈呈
　 【竹岡秀起・星加理絵・浦田征史・八田英彦・松尾康
司・大森憲二】

【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
① 予算書・前期会計監査報告・残高試算表・労力、金銭
アクティビティー一覧表
　献血紹介カード同封

ドネーション（928,500円）／ファイン（5,500円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

８月
◆ 第324回例会  ８/２（木）18：30～
・表彰状の授与
　会員増強年間優秀賞　表彰状、ピンバッチ２個、賞品

　６月度会員増強優秀クラブ賞　表彰状、ピンバッチ２個、賞品
　スペシャルオリンピックス日本より　ピンバッチ
・任命状・委嘱状について
　菅　武廣　　336-Ａ地区　地区名誉顧問　任命
　　同上　　　 336-Ａ地区　地区特別資金積立金会

計管理委員　　任命
　　同上　　　 336-Ａ地区　新会員オリエンテーション

チーム１R担当チームリーダー　任命
　　同上　　　 336-Ａ地区　LCIFキャンペーンコー

ディネーター　任命
　　同上　　　336-Ａ地区　同上　国際協会より　任命
　高岡英治　　336-Ａ地区　IT推進チーム　任命
　竹岡秀起　　 336-Ａ地区　環境保全・保健福祉・ア

ラート委員　任命
・８月　①お誕生日祝／ 古市文子・小林昌三
　　　　　　　　　　　佐伯圭士郎・上東信一
　　　　　　　　　　　渡邊百合子・中嶋和也
　　　　②ご結婚記念日祝／藤井大介
【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
①地区誌№103号同封
②その他
・例会見学者紹介　俊成　明子氏（としなり　あきこ）
☆☆☆☆☆☆☆　これより　納涼例会　☆☆☆☆☆☆☆

ドネーション（79,550円）／ファイン（1,500円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

◆ 第325回例会  ８/23（木）12：15～
・マスターキー贈呈
　マスターキー　（会員増強）　　菅　武廣
【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
①７月残高試算表・１R会員名簿同封
②その他

ドネーション（53,500円）／ファイン（7,000円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

６月

◆ 第160回理事会 ６/14（木）18：30～
審議事項
【例会承認】　　　
特になし

【例会報告】
◎ ５/27　 複合地区年次大会代議員旅費交通費支払

いについて 【承認】
　　　　   宿泊費 （１名5,980円+３名分27,840円＝33,820円）
　　　　   交通費 （３名分×16,456円+JR6,310＝55,678円）
◎ ６/３　 次期三役オリエンテーション交通費支払

いについて（今治） 【承認】
　　　　  交通費1,488円
◎ 新会員入会式用花束代支払いについて
　４名分8,000円 【承認】
◎７/22　 第１回地区委員会登録料3,000円（竹岡・菅：

無料） 【承認】
◎ クラブ会報誌作成No.55　　96,120円 【承認】
◎ 名刺用紙支払いについて　　10個16,200円 【承認】
◎ ブルゾン・ポロシャツ注文について　　25,650円
 【承認】

◎ ７/９　ダメゼッタイパレード参加お願い
　　　　  担当委員会変更　青少年　⇒　環境
 【承認】
◎ チャリティゴルフ収益金寄付先について 【承認】
　コイノニア・コイノニア乳児院・愛媛慈恵会の３カ
所に各50,000円

　事前に新規・継続を含め寄付先を決める事を検討
◎松山城東LC：レオクラブ結成に伴う寄付について
 【承認】
　クラブから50,000円・管会員から50,000円の合計
100,000円を湯築LCから城東LCに寄付

他

報告事項
◎ ６/20　献血推進研究会出席（竹岡・大森・中嶋）
◎ その他

７月
◆ 第161回理事会 ７/12（木）18：30～
審議事項
【例会承認】　　　
◎前期会計監査報告について
◎15期予算案（最終確定分）について

【例会報告】
◎ １R運営資金納入について　100円×12ケ月×会員
数43名 【承認】

◎７/28　地区ガバナー公式訪問登録料 　   【承認】 
　　　　   2,500円×７名（三役+第一副会長+会員委

員長+高岡+竹岡）菅：無料
◎ ７/28　 ガバナー歓迎会登録料5,000円×（菅+高岡

+竹岡）＝15,000円 【承認】
◎ ７/31～１　 献血推進団体（LC）との意見交換会登

録料3,000円（竹岡） 【承認】
◎ ８/３　 LCIF理事長公式訪問並びに懇親会登録料

14,000円（菅） 【承認】
◎８/４　 ２Z第１回ガバナー諮問委員会並びにゾー

ンレベル会員委員会登録料 【承認】
　　　　   6,000円×５名（三役+第一副会長+会員委

員長）＋1,000円＋高岡＋竹岡＝43,000円
◎８/11　 第１回ガバナー協議会・複合地区役員連絡

会議登録料10,000円（高岡） 【承認】
◎HP・カレンダー更新４～６月42,120円 【承認】

他

報告事項
◎７/20　 外国人留学生パーティー参加登録料2,000

円×６名
◎７/15　第１回地区名誉顧問会議　西条市にて　
　　　　（対象者：菅）　　　　

◎７/16　 第３回GATミーティング及び第１回地区
キャビネット会議（対象者：菅）    

◎７/26　LCIF研修会岡山にて　（対象者：菅）
◎７/29　 第１回１Rリジョン会議　（対象者：菅・高

岡・竹岡）　　　　　　　　　　　　　　
◎８/９   第162回理事会＆委員長会　
◎10/28　 語り伝えたい美しい日本語暗唱コンテス

ト参加お願い

８月
◆ 臨時理事会 ８/２（木）18：00～
審議事項
【例会承認】　　　
◎愛媛県豪雨災害義援金について
　1000円×会員数43名＝43,000円
　本会計義援金準備金10万円から支出 【承認】
◎336－A地区　LCIF経由西日本豪雨災害義援金
　1000円×会員数43名＝43,000円
　本会計義援金準備金10万円から支出 【承認】

◆ 第162回理事会 ８/９（木）18：30～
審議事項
【例会承認】
◎その他

【例会報告】
◎８/25　 １Z第１回ガバナー諮問委員会登録料
　　　　   6,000円×２名（高岡・竹岡） 【承認】
◎９/15　 ３Z第１回ガバナー諮問委員会登録料
　　　　   6,000円×２名（高岡・竹岡） 【承認】
◎ライオンズクラブ国際協会上半期会費
　110,200円 【承認】
◎会長スローガン作成　12,960円 【承認】
◎複合地区費・地区費上半期会費
　76,561＋424,520＝501,081円 【承認】

他

報告事項
◎８/28・29　 康復センターにて献血活動参加お願い
　献血参加者の参加日時が集中しないようバランス
を考えた割り振りをする。　　　　　　　　

◎その他
　次期キャビネット幹事の竹岡氏就任承諾要請につ
いての７/12理事会後の経過を説明。

　承諾要請時期の変更、選任経過についての説明を
もって、８/20の正式な承諾要請について、９月度
理事会にて審議する。

６月
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納涼例会開催

宇和島市吉田地区
平成30年７月豪雨災害ボランティア活動に参加して

計画・財務・出席委員会　委員長　大薮　光司

会　長　大森　憲二

　計画・財務・出席委員長の大薮でございます。８月２日の納涼例会はいかがだったでしょうか。
　今期初めてのナイター例会実施させていただきました。

　内容はテーブル対抗寿司＆シュークリームロシアンルーレットdeath！！
　シュークリームに辛子を入れすぎてしまい、八田前会長には大変ご迷惑をおかけしましたが、失敗を経て成功を目指し
ていくという意味では良かったと思います。
　また、恒例となりました浴衣での参加も皆様ご協力頂きましてありがとうございました。
　次回のお月見例会も計画・財務・出席委員会一同で盛り上げていく所存でございますので、今後とも宜しくお願いします。

　７月27日の金曜日、宇和島市社会福祉協議会のボランティアセンター
で手続きを済ませ、バスに乗せられ、10名１チームで吉田町立間地区へ
入りました。クラブからは、川野、大藪、三根生、大森の４名で、６名
は消防関係のチームと合同になりました。
　現地に着くと、まだ朝10時前とはいえ、30℃を超える猛暑です。冠水
災害独特の臭気のなか、井東さんという農家の土砂撤去の作業に入りま
した。狭い農機具倉庫の中の土砂の撤去、15分作業し、10分休み、水分
補給です。昼休憩を含め、４時間半の作業しかできませんでしたが、何

とか土砂の掻き
出しは終了しま
し た。 帰 り 際、
当家の御主人か
らお礼の言葉を頂きましたが、まだ水道も復旧していない集落を
みると、やるせない気持ちになりました。
　「頑張って下さい」という言葉が何故か軽すぎて、出ませんでし
た。
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